
 

 

 

 

厳かにそして華やかに「記念式典」を挙行しました! 
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                              
高らかに校歌斉唱♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上田市立傍陽小学校 開校 150周年記念広報 

傍  陽  讃  歌 
【第９号】令和５年１２月８日(金) 発行者：開校１５０周年記念事業実行委員長 中澤 祐太 

開校１５０周年  お祝いメッセージ  
 
本間 百合先生  【平成２８年度まで勤務】 
開校 150周年記念式典おめでとうございます。あたたかい先生方と

美しい自然の中で過ごした日々は忘れられない思い出として、私の心
に熱く残っています。 傍陽小学校の更なるご発展を心よりお祈り申し
上げます。 

 
宮脇 香月先生  【令和元年度まで勤務 現６年元担任】 
開校 150周年おめでとうございます。傍陽小学校で過ごした 4年間

の思い出は、今でも大切な宝物です。育休をいただいていましたが、
息子も 2 歳を過ぎ、いよいよ来年の 4 月から復帰となります。今からド
キドキですが、復帰後も、傍陽のみんなと歌った【はじめのいっぽ】を
大切にしていきたいと思います。   
 
春原 正幸先生  【令和元年度まで勤務】 
開校 150 周年、謹んでお祝い申しあげます。更なる発展を祈念い

たします。現在は東小学校に勤務、傍陽で経験した色々なこと、どれ
も良い思い出として残ります、ありがとうござました。 
 
                                              

記念式典 参会の皆様からのメッセージ 
 
畑中 浩美 様  
記念式典に伺い、子どもたちの大活躍に感動しました。ふるさと傍

陽への思い、母校傍陽小学校への思いを子どもたちの歌声でつづる
素晴らしいステージで感激いたしました。これだけのステージにする
には、大変なご苦労があったことと思います。きっと式典間際に子ども
たちが慌てないように、学習の積み重ねであれだけの発表が成功に
つながっているのだとも思いました。子どもたちもやりきった達成感を
感じていることと思います。本当におめでとうございました。 
 
小澤 歩 様  

150 周年式典本当に素晴らしかったです。子どもたち一人ひとりが
本当に輝いていて、劇団のミュージカルを観ているようでした。感動し
かありません。全員が輝ける姿。傍陽だからこそです。おめでとうござ
いました。 
 
新井 雄太 様 
この度は素敵な祭典にご招待いただきありがとうございました。正直

これ以上素晴らしい１５０周年記念式典は考えられません！傍陽らし
さが存分に出た、素晴らしい発表でした。本日は本当にありがとうござ
いました。  

 
増田幸太郎 様 
式典大変お疲れさまでした。大変素晴らしい内容で感動すると同

時に、たくさん練習して努力したことも感じました。発表に加えて、成
長した５年生やご一緒に勤務させていただいた先生方にも会えて、よ
い時間を過ごせました。ありがとうございました。 
 
川辺 綾子 様 
素晴らしい式典、本当にありがとうございました。想像をはるかに超

えた児童発表でした。6年生、本当に立派でした。3年・4年の総合で
の学習を、ほとんどそのまま発表していただけたこと、驚きとともに大き
な喜びでもありました。そして、オペレッタ形式の発表の素晴らしさ！
素敵なショーを見ているかのようで、時間があっという間に過ぎまし
た。素敵な発表を見させていただき、本当にありがとうございました。 
 
髙橋 雅 様 
傍陽の子どもたちだからできた、素晴しい発表でした。今回の発表

だけで終わりでなく、何回も他の場所で発表して欲しいと思うほどでし
た（正直に言うと、無料でなくてよいと思うほどでした）。 
「そえひ」っていいな！の歌は、2 年生と一緒に言葉を考えつなぎ、

詞にしたことが思い出されました。「あさがお」の花ひとつが特別な傍
陽だけの花と思っていた純粋な子どもたち。そのことに感動していた
自分を鮮明に思い出しました。 
教師という仕事が素晴らしいと思い出させてくれたひと時になりまし

た。本当にありがとうございました。 

栁澤 甲子代 様   
今年は、温かい晩秋でしたが冬の訪れを感じる頃になりました。 

 橋詰校長先生、岡田教頭先生、職員の皆さん、子どもさん・保護者・
地域の私たちが日頃大変お世話になっております。ありがとうござい
ます。 
 先日は、傍陽小学校 150周年記念式典にお招き頂きまして、ありが
とうございました。盛大に、傍陽小学校 150周年記念式典がサントミュ
ーゼにて、子どもさんたち、諸先生方、保護者の皆さん、地域の皆さ
んの大勢の参加のもとで執り行われました事、心から感謝申し上げま
す。 
言葉では言いあらわせないほどの強い感銘を受け、涙が止まらず

心が動かされ、私の人生においての大切な宝物がまたひとつ増えま
した。ありがとうございました。 
 この日のために、子どもさん達は、数年前から傍陽の地域を知る学
習に取りくみ、それを見事に、一人一人が輝きながら、言葉、歌や劇
で発表し、予期しないサプライズも沢山あり、会場にいる皆さんが楽し
みながら、誰もが感動をしていました。 
 地域を知り、地域を愛し、人と関わりつながる中で、自分を大切に
し、友達も大切にする。そして、周りにいる大人にも感謝する子どもさ
んたちにと、着実に大きく身体や心が育っていることが式典を通して
伝わってきました。 
帰りに、会場にいた方々が、「感動した、涙した、泣いちゃった、涙

が止まらなかった、可愛かった、堂々と発表していた、式典に参加し
て良かった」など、話されていました。 
 ふれあい広場などで、傍陽小学校に行く機会がある中で、先生方と
お会いし、挨拶を交わし触れ合う中で、先生方の印象がとても良く、
傍陽の子どもさんたちは幸せだなと思います。本当にありがとうござい
ます。 
 
在校生御祖母 様 
前略、突然のお手紙を失礼いたします。私は貴校に通う児童を孫

に持つ者です。先日サントミューゼで行われた「傍陽小学校１５０周
年」の式典をみさせていただき、とても感動したので、そのことをお伝
えしたくペンをとりました。 
 サントミューゼという大きな舞台でも、ものおじせず堂々と歌を歌い、
またその声は本当にきれいで感動しました。また大勢で学校全体で
の歌でも、一人も下を向かず、キョロキョロもせず、皆スーッと立ってい
る姿勢は本当にすごいなと思いました。 
 また、「大きな松の木」や富士山がみえること、電車が通っていたこと
などをおり混ぜた発表は興味深く楽しむことができました。 
 一年生の発表、遠足のシーンもとてもほほえましく、小さいのに堂々
と発表しているのも、すごいと思いました。高学年の朗読、歌声は本
当に涙が出てきました。このような発表ができるのは、一朝一夕では
なく、先生方の毎日のご指導があってのことと思います。本当にあり
がたく思います。そして子どもたちは幸せだなと感じます。 

 学期末のお忙しいところ、一人のこんな手紙をさしあげることにため
らいがありましたが、一言お礼を申し上げたく、失礼いたしました。 
今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

  
 
 
 
 



式典のスナップ写真 （学校便り「光れ！そえひの子」にも写真を掲載しております。） 
 

【第１部 式典の部】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【アトラクションムービー】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【第２部 児童発表の部】 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


